

El IEDEP fortalece alianzas estratégicas con municipios y COBAEP para ampliar el acceso a la educación en Puebla

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla celebra la firma de convenios de colaboración con los Ayuntamientos de Atempán, Teteles de Ávila Castillo, Hueyapan y con el Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (COBAEP), reafirmando así su compromiso con la expansión educativa en todo el territorio poblano.

Estas alianzas permitirán:

- Difundir de manera más amplia la oferta académica del IEDEP.
- Brindar a las y los estudiantes más opciones para realizar su servicio social en sus comunidades.
- Impulsar la profesionalización de los servidores públicos municipales interesados en continuar su formación académica.

De manera especial, destacamos el convenio firmado entre nuestra Directora General, Arq. Juanita Marmolejo, y el C. José Alejandro Sánchez Ramírez, Director General del COBAEP. Esta colaboración histórica abre nuevas oportunidades para que el alumnado del IEDEP realice actividades académicas y de capacitación en las instalaciones del Colegio, así como su servicio social, enriqueciendo su experiencia formativa.

Desde el IEDEP, seguimos Pensando En Grande para llevar educación de calidad a cada rincón del estado, con acciones concretas que impacten positivamente a nuestras comunidades.

